

Wahlprogramm zur Kommunalwahl 2025

Höxter Die FDP geht mit ihrem Spitzenteam Markus Bömelburg, Dennis Niedermark und Torsten Hegener und einem Wahlprogramm, das aus vier Kernpunkten besteht in die bevorstehende Kommunalwahl.

Solide Finanzen für kommende Generationen Der Kreis Höxter steht vor der Herausforderung eines jährlich negativen Haushalts, der aktuell durch Rücklagen ausgeglichen wird. Für die FDP ist klar: Diese Praxis ist endlich und eine Neuverschuldung ist keine Option. **Markus Bömelburg**, der Themenschwerpunkt-Verantwortliche betont: "Wir dürfen keine Politik auf dem Rücken nachfolgender Generationen machen. Es ist unsere Pflicht Ausgaben genau zu prüfen, Optimierungsmöglichkeiten zu finden und konsequent umzusetzen." Die FDP setzt sich für eine nachhaltige Finanzpolitik ein, die den Kreis langfristig handlungsfähig hält.

Klarer Kurs gegen Wildwuchs von Windrädern Die FDP vertritt die Ansicht, dass sowohl der Kreis Höxter als auch die Bezirksregierung Detmold bereits ausreichend potenzielle Windkraftflächen ausgewiesen haben. **Dennis Niedermark**, FDP-Experte für dieses Thema im Kreis, erklärt: "Wir lehnen entschieden jedes Windrad ab, das in nicht ausgewiesenen Gebieten gebaut werden soll. Auch auf die Gefahr gerichtlicher Auseinandersetzungen hin werden wir gegen solche Vorhaben stimmen." Die FDP setzt sich für eine besonnene Energiepolitik ein, die Umwelt- und Landschaftsschutz berücksichtigt.

Mehr Sicherheit Hand in Hand vor Ort Für die FDP steht die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger an herausragender Stelle. **Torsten Hegener** unterstreicht diesen Punkt: "Wir wollen die Ordnungsämter vor Ort und die Polizei stärker unterstützen." Ziel ist eine optimierte Vernetzung der Ordnungsämter der einzelnen Städte im Kreis sowie eine bessere Ausstattung von Ordnungsämtern und Polizei. **Markus Bömelburg** ergänzt: „Gleiches gilt für den Rettungsdienst, die Feuerwehr und den Katastrophenschutz, hier müssen die guten Ausätze der vergangenen Jahre ausgebaut und vertieft werden.“ Die FDP setzt sich für eine stärkere Präsenz und eine effektivere Zusammenarbeit der Sicherheitskräfte ein.

Auch in Zukunft kein Nationalpark Das Thema eines Nationalparks im Kreis Höxter wird voraussichtlich erneut zur Debatte stehen. Die FDP bleibt hier bei ihrer bewährten Haltung: "Ja zur Natur, Nein zum Nationalpark." **Torsten Hegener** bekräftigt: "Wir lehnen einen Nationalpark, wie in der Vergangenheit, auch weiterhin ab." Die FDP möchte stattdessen die Forstwirtschaft, Jäger, Unternehmen der Holzbranche und alle davon abhängigen Branchen fördern und gleichzeitig die Aufforstung der Wälder unterstützen. Ein Nationalpark würde die regionale Wertschöpfung und die Nutzung des Waldes, wie sie seit Jahrhunderten im Kreis Höxter betrieben wird, massiv einschränken.

Die drei Spitzenkandidaten **Markus Bömelburg, Dennis Niedermark und Torsten Hegener** stehen für diese Kernpositionen. "Natürlich repräsentieren wir auch in allen anderen Bereichen die liberalen Werte der FDP, aber diese vier Themen haben für uns oberste Priorität und werden unsere Arbeit maßgeblich prägen", so die Liberalen im Kreis.